Despedida de dos hermanas Mic del colegio de Morón

SOR MARÍA REY, SOR FELISA SEDANO, OS ECHAREMOS MUCHO DE MENOS...

Al iniciar este curso escolar 2017/18 nos encontramos con la noticia de que nuestras hermanas Sor María Rey y Sor Felisa eran reclamadas por la congregación en otros destinos y que en breve se marcharían de nuestro colegio. Movidos por la tristeza de la separación pero también por la ilusión ante la nueva misión y la gratitud hacia su entrega generosa a nuestra comunidad educativa durante tantos años, preparamos una emotiva celebración en la capilla que culminó con un delicioso almuerzo compartido por todos los profes y hermanas. Dejáis vuestra impronta entre nosotros, entre nuestros profes, nuestros niños y nuestras familias.



"Vivimos esta despedida con sentimientos encontrados, pero en el fondo nos alegramos por la nueva misión que os espera"

Gracias, Sor María, por tus años dedicados a la enseñanza en nuestras aulas, y fuera de ellas planificando y coordinando nuestras actividades pastorales desde el corazón.



Gracias, Sor Felisa, por tu preciosa labor con los más pequeños y por llenar de alegría y cariño nuestra portería y nuestro patio.



Nuestros mejores deseos para la nueva etapa que comenzáis, nos lleváis en el corazón. Lo sabemos y lo sabéis. Sin duda en vuestros nuevos destinos os acogerán con el mismo cariño de familia con que aquí recibimos a la Hermana Mercedes entre nosotros, recién aterrizada en nuestro colegio.







































Oramos por vosotras en vuestros nuevos destinos.

Os animamos a que sigáis con empeño, amor y buena disposición cada uno de los días, disfrutando del "cambiante presente" pero con los ojos siempre fijos en ese carisma misionero que tanto os caracteriza.

"Cambiará el escenario, cambiarán las personas... pero nunca cambiará nuestro cariño por vosotras". Gracias por todo lo que nos habéis dado durante tantos años en el colegio de Morón".

